# PARRAINAGE DE LA PROMO DCG AU LYCÉE MATHIAS : les entreprises "comptent" sur les futurs diplômés









Photos de g. à dr. : La promotion 2016 - 2019 avec le parrain Enis Dzogovic - Philippe Bonnin, représentant Philippe Dandon, président de la Compagnie régionale des commissaires aux comptes de Dijon. Il a souligné l'ouverture de la profession à des métiers nombreux et variés et a insisté sur l'attractivité de la profession. - Annick Pusset a souligné l'évolution de la profession de comptable. Elle a même évoqué un changement de nom, moins réducteur. - Yohanna Mouhli et Mathis Ormancey, en première année DCG ont témoigné pour l'ensemble des élèves sur leur motivation pour cette filière.

Le lycée Mathias propose une formation en gestion comptabilité qui est porteuse. Les diplômes de comptabilité et de gestion (Bac +3, voire Bac +5) retiennent dans le Chalonnais des étudiants qui seraient partis poursuivre leur cursus scolaire ailleurs.

a tradition du parrainage est désormais ancrée dans le calendrier des événements locaux. Pendant toute une journée, des professionnels rencontrent les étudiants afin de leur expliquer tous les métiers issus de la comptabilité et de la gestion, et qui ne font pas qu'aligner des chiffres. Il faut aussi avoir des lettres!

Cette année, après une importante conférence sur la délinquance financière et sur la cybercriminalité, le matin du mardi 15 novembre, des ateliers ont permis aux étudiants de rencontrer des professionnels du chiffre et de la gestion et d'échanger simplement avec eux sur leur métier, leur expérience.

## Le DCG se prépare à niveau Bac, voire universitaire

Fabrice Ravinet, coordonnateur de la filière DCG précise : « Les 26 élèves de la promotion 2016 viennent d'horizons divers, mais sont titulaires d'un Bac, voire d'une année universitaire pour ceux qui souhaitent une réorientation. La journée de parrainage a



De g. à dr., pendant les allocutions : Corinne Deboatin, proviseure-adjointe du lycée Mathias, Annick Pusset, représentante du Conseil national de l'ordre des experts-comptables et Philippe

pour but de leur faire découvrir toutes les possibilités d'ouverture grâce au diplôme, qui ouvre trois voies : juridique, économique, comptable et financière ».

Corinne Debontin, proviseure-adjointe du lycée a souligné : « La mission d'accompagnement des élèves vers le monde professionnel est indispensable et nous devons leur donner un maximum de chances, en les mettant en relation avec les professionnels ».

#### Ordre des experts-comptables et CRCC

Annick Pusset, du Conseil régional de l'Ordre des experts-comptables de Bourgogne-Franche-Comté, présente pour la seconde fois au parrainage, a souligné : « Notre profession évolue au fil du temps et doit s'adapter. Nous réfléchissons d'ailleurs sur un changement du nom de comptable car il est aujourd'hui trop réducteur ».

Philippe Bonnin, (CRCC) assure : « Il faut rendre attractive la profession qui ouvre des possibilités d'emplois, contrairement à d'autres filières. A terme, un renouvellement de personnes nécessitera des embauches. Les élèves de la précédente session ont déjà des chances! ».

#### Un parrain issu de la filière Mathias

Enis Dzogovic, parrain de la promo 2016 est un ancien de Mathias qui exerce aujourd'hui dans un cabinet d'expertise-comptable à Châtenoy-le-Royal. Il devient donc le parrain de la promo 2016 et son rôle, sourit-il "honorifique tout de même" sera d'accompagner et de conseiller les élèves, tout au long de leur formation. « Cette filière affirme-t-il, est porteuse car nous proposons plus d'emplois qu'il n'y a de candidats! Il faut donc le faire savoir et considérer la comptabilité gestion comme une filière d'avenir ».

Deux élèves de la promo 2016, Yohanna Mouhli et Mathis Ormancey, qui viennent d'intégrer la filière en première année DCG, se sont faits porte-paroles de leurs camarades pour remercier tous les organisateurs et les professionnels présents à cette cérémonie très solennelle mais néanmoins conviviale puisqu'elle s'est poursuivie par un cocktail qui a prolongé les discussions.

CÉ IV



Enis Dzogovic, expert-comptable, parrain de la promo DCG 2016, ancien élève du lycée Mathias, prête serment à l'ordre des experts-comptables.

### Les majors de la promo 2016



- Erwen Carré, 1° de la promo, diplômé en juin 2016 « Pour obtenir son diplôme, il faut beaucoup travailler! J'aime les chiffres depuis toujours mais j'ai vraiment décidé d'intégrer cette filière pour devenir chargé de clientèle dans un cabinet comptable. Il n'y a pas que des chiffres tout de même dans la filière, mais aussi du platique.

- William Kolecki, 2" de la promo, diplômé en juin 2016 « Je prépare un DSCG (Bac +5) mais j'ai passé des week-ends entiers à travailler ! Je pense que je vais m'orienter plutôt vers la profession de chef de missions dans un cabinet comptable, afin d'avoir des responsabilités ».

